

学校通信 **古里** 第281号

青雲の志
友垣の和
涸えた知性

新緑眩しい5月ですが、暑い日もあり、涼しい日もあり、雨の日も多く見られるようになりました。梅雨の時期が南の方から徐々に近づいて来ていることを感じます。中学校では衣替えの移行期間中です。天候に合わせて自分で判断して服装を着用するよう指導をしています。

新年度が始まり2か月が過ぎようとしています、子どもたちは明るく元気に、授業をはじめ部活動・生徒会活動等の様々な活動に一生懸命に取り組んでいます。

また、3年生にとっては、最も楽しみにしていた修学旅行がありました。この3日間は、一人一人にとって、心に残る素敵な思い出になったようです。このあと6月には、2年生も郊外学習に出かけます。様々な体験活動を通して、子どもたちの主体性や自治的能力の育成を目指して参りますので、保護者の皆様には、今後ともご理解ご協力をお願いいたします。

修学旅行in京都・奈良



願いごとは叶うのかな？

歴史と自然にひたり 仲間とつくり出す ~いと楽しき思ひ出~

3年生は、5月17日（水）から2泊3日で京都・奈良に修学旅行に行ってきました。自分たちで立てたこのスローガンのもとに、仲間とともに3日間を十分に堪能したようです。一人一人が自分の役割をしっかりと自覚し、責任を果たすことができました。また、友達同士で話し合い、協力しながら物事を進めていくことの多かった中で、それぞれが思いやりをもって行動することができました。駅の階段を登ろうとしていた人にすっと手を差し伸べ、ベビーカーと一緒に運んであげたり、写真を撮ろうとしていた外国の方に「撮りましょうか」と声を掛けることができた、本校生徒の思いやり溢れる行動が随所にうかがえ、嬉しさと頼もしさを感じました。修学旅行の実施にあたり、保護者の皆様には、ご支援ご協力をいただき、ありがとうございました。

交通安全教室・避難訓練

5月15日（月）に交通安全教室を、4月14日（金）・5月23日（火）には避難訓練を行いました。交通安全教室ではスタントマンによる交通事故の再現と、被害者遺族によるメッセージパネルの見学、そして「命の大切さを学ぶ授業」（講師；和氣みち子様）を受けました。4月の避難訓練は出火した想定で、5月の避難訓練は地震が起きた想定での訓練です。雨天のため、体育館への避難となりましたが、みんな真剣に、慌てず落ち着いて安全に避難することができました。自然災害はいつ起こるかわかりません。災害に直面した時は状況を冷静に判断し、落ち着いて避難することが重要です。「自分の命は自分で守る」をモットーに、正しい知識を身に付け、状況に合わせて自分で考えて正しい行動をとることができる力を身に付けて欲しいと話しました。日頃から安全に対する意識を高めて、みんなで安全で楽しい学校生活を送りましょう。



運動会の色が決まりました

9月の運動会に向けて団編成を行いました。各学年、学級代表が抽選を行いました。今年もそれぞれの団で1・2・3年生が協力して運動会を盛り上げることを期待しています。そして、5月下旬は、あいさつ強化週間として、7:45~8:05の間、それぞれの団ごとに、あいさつ運動を行いました。各団の結束が強まり、学校がさらに活気づくことにも期待が膨らみます。

3年	1組	3組	4組	2組
2年	2組	4組	3組	1組
1年	3組	1組	2組	4組

【黄】 3年1組、2年2組、1年3組

【緑】 3年2組、2年1組、1年4組

【青】 3年3組、2年4組、1年1組

【赤】 3年4組、2年3組、1年2組



ふるさと未来塾



鳥飼先生
大関先生
仲山さん
いつもありがとうございます。



5月22日（月）、第1回地域協議会が開かれました。地域協議会では、【環境整備部】【安全教育部】【教育支援部】の3つの部会に分かれて本校の教育活動を支援してくださっています。地域協議会の皆様には、長年のご支援ご協力に、心より感謝申し上げます。

さて、今年度も「ふるさと未来塾」が始まりました。今年は、第1日目(5/10)には27名の生徒が参加しました。そして、第2回目(5/17)は、3年生が修学旅行で不在の中、なんと43名もの参加がありました。自習をしても、宿題をやってもなんでも大丈夫です！講師の先生もいらっしゃいますので、わからないところを訊くこともできます。基礎基本の徹底を図り、自分の力をどんどん上げていきましょう！年間30回開催されますので、どうぞ有効活用してください。

